



# きぼう

大海小学校  
第1学年 学年通信  
2022. 9. 5

## 夏休みの研究発表会



2学期が始まった1日に科学研究の発表会をしました。「塩で野菜から水ができるんや。」「服を色で染めるなんてすごーい。」「果物の研究がおいしそう。」など、友達の研究に興味津々の様子でした。初めての夏休みの研究は、たいへんだったことと思います。お家の方々からもたくさんの励ましをいただき、ありがとうございました。

## 2学期の係

2学期の係をみんなで話し合って決めました。同じ係に人数が多くなると、譲ってあげる姿が見られました。最初は、どんなことをすればよいか迷っている子もいましたが、だんだん係の仕事に慣れてきています。「どうしたらみんなの役に立つのか」を考えながら、助け合っている1年生です。



ずっと頑張る歌係

スーパー 予定係

がんばり 学習係



### <運動会のダンス練習について>

運動会で踊るダンスの練習を宿題にしています。タブレットのクラスルームに「つばめダンス動画(反転)」のURLを貼り付けてあります。練習のために毎日、タブレットを持ち帰りますが、お家のパソコンやスマートフォンで代用できるようにしたら、学校にタブレットを置いていくことも可能です。お子さんとダンス練習をする機器について確認をしておいて下さい。